



Treffpunkt

Knallzeuge

Es wird für die Kinder eine inszenierte Situation dargestellt, deren Vorlauf sie aber nicht sehen konnten. Die Situation endet mit einem Knall. Vermutlich kommen die Kinder angerannt und fühlen sich als Augenzeugen des Geschehens. Dabei war es ganz anders. Hier ein Beispiel: Ein Tablett wird auf den Boden gelegt, ein Mitarbeitender liegt so auf dem Boden, als ob er mit dem Tablett gestolpert und hingefallen wäre. Scherben liegen verstreut. Die Scherben wurden aber, unsichtbar für die Jungscharler, laut auf den Boden geschmissen.